

26号

令和8年(2026)
1月発行

真心の会

ビビアン通信

新年あけましておめでとうございます。

元日、お屠蘇とおせち料理を頂いた後、職員の「書初めをしませんか?」の声かけに参加をして頂きました。また、他のユニットでは福笑い、凧あげとお正月を満喫しました。



元日の昼食《お節》

正月飾り《玄関ホール》

門松飾り《玄関》



年頭にあたり、謹んでご挨拶申し上げます。

少子高齢化の進行や自然環境の変化など、社会や暮らしのあり方が少しずつ変わっていく中で、新しい一年を迎えました。

日頃より、社会福祉法人真心の会の活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

利用者・入居者の皆さま、そしてご家族の皆さま、また地域の皆さまには、心より御礼申し上げます。

皆さまが安心して、その人らしく穏やかな毎日を過ごしていただけること、そしてご家族の皆さまが安心してお任せいただけることが、私たちの何よりの願いです。

本年も、お一人おひとりの思いに寄り添いながら、丁寧な支援を大切にしてまいります。

一人ひとりの力と想いが、真心の会の福祉を支えています。

本年も、役職員一同、心をひとつに歩んでまいります。

皆さまにとって、穏やかで実りある一年となりますことを心より願い、年頭のご挨拶といたします。

社会福祉法人真心の会 理事長 濱口真理子